



よさこい楽しかったね♪

R7.3.13(木)ひまわり組

今日は、よさこいの山中先生と踊る最後の日でした。よさこいが始まる前から「もう会えなくなるの寂しい…」とションボリする姿が見られましたが、いざ、始まると真剣な顔で踊ったり、大好きな振り付けのところではニコニコと楽しそうに踊ったりしていましたよ。



今日は、卒園式で踊る『命のソーラン』という曲が出来た経緯を教えてくださいました。「(山中先生の)“治らない病気かもしれない”とお医者さんに言われた友だちが、“命がなくなってしまう前に、大好きなよさこいをたくさん踊ったり、好きなご飯をいっぱい食べたりしよう！”と命を燃やすくらい好きなことを楽しんでいたら、治らないかもしれないと言われた病気が治ったんだよ！」とエピソードをお話してくれました。また、「これから、小学校に行くけれど、不安があったり、辛いことがあったりするかもしれない。だけど、命が燃えるくらい楽しいことをすると、不安なことも辛いことも乗り越えられるから、これから大きくなるみんなも“命が燃えるくらい楽しい事”を見つけてね」とエールも送ってくださいました。話を聞いた子ども達は、山中先生の言葉を大事に胸にしまっていましたよ。



最後は、卒園式で踊る『命のソーラン』、発表会で踊った『踊れ日本海』、運動会で踊った『どっこいしょ』の3曲を踊りました。曲がかかると、どの子も振り付けが身体に染みついているように、思い切り動かし、声もよく出ていました。終わりのあいさつの後は、一人一人山中先生に感謝の気持ちを伝えていましたよ。山中先生、一年間ありがとうございました！